
Aufgrund einer Nachfrage aus der Mitte des Ausschusses erläutert der Schulleiter 
der Sekundarschule Modellschule Lohmar, Herr Spindler, dass es sich bei den in der 
Vorlage erwähnten 4 Schülern/innen, über deren Aufnahme noch zu entscheiden ist, 
um Schüler/innen handelt, bei denen zurzeit noch die Entscheidung zu einem 
Widerspruchsverfahren gegen einen Ablehnungsbescheid der Gesamtschule 
Siegburg aussteht.  
 
Der Erste Beigeordnete Brügge führt aus, dass die Klassenstärke der 
Sekundarschule Modellschule wie im Vorjahr gehalten und die neue Jahrgangsstufe 
voraussichtlich 6-zügig geführt werden kann. 
 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 


